

Jacqueline Rickert dominiert in Ahaus in zwei A-Dressuren

# Schulpferd Anton auf Goldkurs



**Der ganze Stolz des Laerer Reitvereins: Schulpferd Anton, der von Jacqueline Rickert so hervorragend präsentiert wird.**

Während die meisten Reiter des RV Laer am vergangenen Wochenende in Altenberge um Schleifen kämpften, machte sich Jacqueline Rickert mit Anton auf den Weg nach Ahaus. Und diese Entscheidung war goldrichtig! Beide A-Dressuren, die die 14jährige mit dem Laerer Vorzeigeschulpferd zu absolvieren hatte, liefen konzentriert und nahezu fehlerlos. In der Dressurreiterprüfung Kl. A brachte die Wertnote 7,6 den Sieg. In einer A-Dressur reichte die Note von 7,2, um die Konkurrenz abzuhängen. Sehr zur Freude des Laerer Reitschulbetriebes zieren nun zwei weitere goldene Schleifen den beliebten Haflingermix-Wallach.